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諸 般 の 報 告 

（平成２６年５月１３日～平成２６年６月１７日） 

 

５月１３日  幹事長会が開催され、平成 26年度の役員改選について協議されま

した。（梶本孝志議長、北川健治副議長、南部創、髙田政廣、中林和江、松本

順一、宮本正一の各議員） 

   

同   日  幹事長会が開催され、平成 26年度の役員改選について協議されま

した。（北川健治副議長、南部創、髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一

の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、１．本日のこれからの議事について

協議されました。（北川光昭委員長、池添義春副委員長、山﨑菊雄、髙田政廣、

村上順一、中林和江、松尾信次、松本順一、宮本正一、梶本孝志議長、北川健

治副議長の各議員） 

  

同   日  幹事長会が開催され、平成 26年度の役員改選について協議されま

した。（南部創議長、北川健治副議長、北川光昭、髙田政廣、中林和江、松本

順一、宮本正一の各議員） 

    

同   日  幹事長会が開催され、平成 26年度の役員改選について協議されま

した。（南部創議長、北川光昭、髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一の

各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、１．本日のこれからの議事、２．５

月 14日（水）の議事について協議されました。（北川光昭委員長、池添義春副

委員長、山﨑菊雄、髙田政廣、村上順一、中林和江、松尾信次、松本順一、宮

本正一、南部創議長、北川健治副議長の各議員） 

  

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、入居者のための明和住宅

再生を願う住民の会 木邨秀幸氏で、要旨は次のとおりです。 

  明和住宅の「再生（再編）計画」について、市は全体説明会を行わないまま、

個別説明により、入居者の同意を得ようとしています。このような市の態度を

質していただきたくお願い申し上げます。 
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５月１４日  議会運営委員会が開催され、１．議案の説明、２．本日のこれか

らの議事及び審議の方法について協議されました。（北川光昭委員長、池添義

春副委員長、山﨑菊雄、髙田政廣、村上順一、中林和江、松尾信次、松本順一、

宮本正一、南部創議長、板東敬治副議長の各議員） 

      

同   日  幹事長会が開催され、平成 26年度の役員改選について協議されま

した。（南部創議長、板東敬治副議長、北川光昭、髙田政廣、中林和江、松本

順一、宮本正一の各議員） 

    

同   日  議会運営委員会が開催され、１．本日のこれからの議事及び審議

の方法、２．会期中の閉会、３．常任委員会及び議会運営委員会の合同会議に

ついて協議されました。（北川光昭委員長、池添義春副委員長、山﨑菊雄、髙

田政廣、村上順一、中林和江、松尾信次、松本順一、宮本正一、南部創議長、

板東敬治副議長の各議員） 

 

５月１６日  熊本県水俣市議会議員１人が、本市のビブリオバトルの取組につ

いて調査・研究のため視察来局されました。 

 

５月２３日  近畿地区都市監査委員会総会及び研修会が四條畷市内において開

催されました。（池添義春議員） 

 

５月２６日  例月現金出納検査が行われました。（池添義春議員） 

 

同   日  平成 26 年度第１回定期監査結果講評書決定会議が開催されまし

た。（池添義春議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１．「議員報酬の暫定的な減額」の終了後の

措置について、２．その他について協議されました。（南部創議長、板東敬治

副議長、北川光昭、髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪府保険医協会寝屋川・

門真支部 代表 西田裕一氏で、要旨は次のとおりです。 

  介護保険は国の責任で事業を進めること並びに医療費の利用者負担の軽減等

を求める意見書を国並びに大阪府に上げてください。 
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５月２８日  全国市議会議長会第 90 回定期総会が東京都内において開催され

ました。 

  まず、会長（横浜市会議長）の挨拶に続いて、来賓祝辞、祝電披露及び新市

の紹介がなされました。 

次に、表彰式が行われた後、会議に入り、会務報告が了承された後、平成 24

年度全国市議会議長会各会計決算及び平成 26 年度全国市議会議長会各会計予

算について審議され、それぞれ認定及び可決されました。 

次に、部会提出議案として「東日本大震災からの早期復旧・復興について」

ほか 24件及び会長提出議案として「地方税財源の充実確保に関する決議(案)」

ほか１件について審議され、いずれも原案どおり可決し、関係機関に要望して

いくとされました。 

次に、役員改選が行われ、部会長、理事、評議員、各委員会委員の選任及び

顧問、相談役の委嘱について協議され、選任・委嘱されました。 

次に、感謝状贈呈式が行われ、本市においては梶本孝志議員が全国市議会議

長会評議員を務められたとして感謝状を受けられました。（南部創議長） 

 

同   日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会が東大阪市において開催さ

れました。（池真一、井川晃一、杉本健太の各議員） 

 

同   日  監査委員より、地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、

一般・特別会計平成 26年３月分及び水道事業会計・下水道事業会計平成 26年

３月分の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市民

の会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  １．福井県大飯原発３・４号機及び高浜原発３・４号機の再稼働に反対する

意見書の採択をお願いします。２．集団的自衛権行使を容認する解釈改憲を行

わないことを求める意見書の採択をお願いします。 

 

５月２９日  埼玉県川口市議会議員１人が、本市の香里園駅東地区第一種市街

地再開発事業について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  市議会議員共済会第 108回代議員会が東京都内において開催され

ました。（南部創議長） 
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５月３０日  市長より、寝屋川市私債権の管理に関する条例第 12条第２項の規

定に基づき、平成 25 年度にした市の私債権放棄について報告があり、受理い

たしました。 

 

６月 ４日  大阪府都市競艇組合議会中部ブロック会議が堺市内において開催

されました。（北川光昭議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、社会福祉法人まりも会 な

でしこ保育園父母の会 会長 笹本秀美氏で、要旨は次のとおりです。 

  保育園の保育時間は、すべての子どもが月曜日から金曜日の朝９時から夕方

５時まで保育が受けられるようにしてください。国の方針がそうならない場合

は、寝屋川市独自の努力で確保できるようにしてください。 

 

６月 ６日  大阪広域水道企業団議会議員定数等調査委員会が大阪市内で開催

されました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１．「議員報酬の暫定的な減額」の終了後

の措置について、２．９月定例会及び決算審査特別委員会の日程について、３．

その他について協議されました。（南部創議長、板東敬治副議長、北川光昭、

髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一の各議員） 

 

６月 ９日  枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。(榎本桂子、廣

岡芳樹、岡由美、住田利博、田中久子、松本順一、上田健二の各議員) 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会議会運営委員会が開催されました。(廣岡

芳樹、岡由美、田中久子、松本順一の各議員) 

 

６月１２日  議会運営委員会が開催され、６月定例会の運営等について協議さ

れました。（髙田政廣委員長、山﨑菊雄副委員長、北川光昭、廣岡芳樹、梶本

孝志、村上順一、太田徹、中林和江、松本順一、宮本正一、南部創議長、板東

敬治副議長の各議員） 

 

同   日  民生委員推薦会が開催されました。（南部創議長、板東敬治副議長） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、あかつき・ひばり園保護
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者会 会長 浦木美文氏及び寝屋川市障害児者を守る親の会 会長 朽見圭

子氏で、要旨は次のとおりです。 

  あかつき・ひばり園の２年目の引継ぎ職員体制の計画を見直してください。

拙速な引継ぎではなく、緩やかな引継ぎにしてください。 

 

６月１３日  平成 26年度第１回定期監査結果講評が行われました。（池添義春

議員） 

 

同   日  上下水道局決算説明聴取が行われました。（池添義春議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松尾信次の各議員） 

 

同   日  監査委員より、地方自治法第 199条第９項の規定に基づき、平成

26年度第１回定期監査結果報告があり、受理いたしました。 

 

６月１６日  市長より、地方自治法第 180条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市私立幼稚園協議

会 会長 池峯 亮氏で、要旨は次のとおりです。 

  子ども・子育て支援新制度移行を目指す私立幼稚園に向けての強力なご支援

と従来の私学助成を受ける幼稚園の保護者に対する就園奨励費補助の拡充等

に対してご助力をいただきますようお願い申し上げます。 

 

６月１７日  幹事長会が開催され、１．「議員報酬の暫定的な減額」の終了後

の措置について協議されました。（南部創議長、板東敬治副議長、北川光昭、

髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一の各議員） 

 

 


